

学校ホームページ用あいさつ原稿

校長 上原 昇

このたび、県立具志川高等学校校長に就任しました上原昇と申します。よろしくお願い申し上げます。私はうるま市天願に住んでいますので地元の学校に就任できたことを大変喜ぶと同時に、大きな責任も感じています。全職員の協力を得て、生徒の自己実現、進路実現のために全力を尽くしたいと思います。

具志川高校は、今から36年前に具志川市の2つめの普通高校として設立されました。後発の学校としてなんとか特色ある学校にしようと当時の先輩方が知恵を絞り、早朝講座の実施やノーチャイム制、お掃除大会等を企画実施し大きな成果を挙げました。以来、市内の優秀な生徒が本校に集まるようになり、中部地区では有数の人気校となっています。平成15年にはこれまでの学区制が撤廃され中部地区全域から生徒が入学できるようになりました。かつては市内4中学からしか入学できませんでしたが、今では27中学校から入学しています。

本校は、平成28、29年度に県の学力向上推進研究指定校を受け研究を重ねました。平成32年度(2020)には大学入試改革により、従来のマークシート方式だけではなく記述式の問題が出題されるようになり、思考力・判断力・表現力が問われる問題が多くなります。今後もしっかりと研究、研修に取り組み、生徒の進路実現、自己実現を図りたいと思います。今年度もご理解とご協力をお願いします。

